

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	18.09.2018

Übergang der Trainingsbeleuchtungsanlagen auf städt. Sportanlagen an die Rheinenergie AG

Der Rat hat in seiner Sitzung am 03.05.2018 beschlossen, die Trainingsbeleuchtungsanlagen (TBA) auf den städtischen Sportanlagen in das Eigentum der RheinEnergie AG (RE) zu übertragen und dazu eine Ergänzung zum Straßenbeleuchtungsvertrag veranlasst. Mittlerweile ist die Ergänzung zum Straßenbeleuchtungsvertrag zwischen der Stadt und der RE unterschrieben und somit die Trainingsbeleuchtungen an die RE übergegangen. Dies bedeutet, dass nunmehr die RheinEnergie für alle Fragen im Zusammenhang mit dem Betrieb der TBA zuständig ist. Dazu hat die RheinEnergie AG eine eigene Telefon-Hotline geschaltet, die an die Störungsannahme für Straßenbeleuchtung gekoppelt ist.

Sowohl die Stadt als auch die betroffenen Vereine können nunmehr unter der Rufnummer 0221/34 64 56 00 Schäden an der Trainingsbeleuchtungsanlage melden. Eine Schadensmeldung ist rund um die Uhr möglich.

Die Vereine, die Mieter städtischer Sportanlage sind, sowie die Sportsachbearbeiter in den Bezirken wurden bereits schriftlich über die neue Servicenummer und den Wechsel des Betreibers informiert.

Gez. Dr. Klein